

Mission et foire commerciales au programme d'avril

Les débouchés dans le secteur du bâtiment dans les pays baltes

Un rapport de l'ambassade du Canada à Riga, en Lettonie, révèle que le secteur de la construction et de la rénovation est en pleine expansion dans les pays baltes, les entrepreneurs se livrant au rattrapage nécessaire après 50 ans de négligence.

Cette forte expansion a ouvert d'excellents débouchés aux exportateurs canadiens de matériaux de construction de qualité, en particulier à ceux qui se spécialisent dans la fabrication d'isolants thermiques, de matériaux d'étanchéité, d'enduits d'extérieur (pour façades), de matériaux légers de toiture, de vitrage, d'appareils sanitaires ou d'articles de plomberie.

Le rapport signale que la demande locale pour ces produits et d'autres matériaux de construction devrait être stimulée par les nombreuses mises en chantier ainsi que par les nouveaux programmes d'efficacité énergétique qui devraient voir le jour sous peu.

Il existe également des possibilités de coopération intéressantes dans les pays baltes pour les sociétés canadiennes oeuvrant dans le secteur des produits de construction, étant donné la qualité supérieure et le faible coût des matières brutes, la main-d'oeuvre qualifiée et le bon réseau de transports qu'on peut y trouver.

En outre, les entreprises canadiennes qui envisagent de prendre de l'expansion sur les marchés des pays de la Communauté des États indépendants seraient bien avisées de faire appel ou de s'associer à des partenaires baltes.

Il y a à peine cinq ans, les usines des pays baltes approvisionnaient l'Union soviétique toute entière en produits de matières plastiques, en verre, en linoléum et autres articles; leur réputation de fournisseurs n'est donc plus à faire sur le marché russe.

Mission et foire commerciales

À cet égard, ce dont les fabricants baltes ont besoin — et ce que les sociétés canadiennes peuvent facilement offrir — c'est de l'équipement de pointe qui leur permettra d'atteindre les normes occidentales d'efficacité.

Dans le but d'inciter les sociétés canadiennes à étudier la possibilité d'exporter vers les pays baltes, le gouvernement du Canada parrainera **une mission commerciale dans le domaine des matériaux de construction** en Lettonie et en Estonie du 2 au 8 avril prochains. On prévoit effectuer dans le cadre de cette mission une visite à la foire

internationale des matériaux et des engins de construction, **REBUILDING 1995** (6-9 avril), qui se tiendra à Tallinn (Estonie).

Pour en savoir plus sur ces marchés, la mission ou la foire commerciale, communiquer avec H. Jacob Kunzer, délégué commercial, ambassade du Canada, Doma laukums 4, Riga, LV-1977, Lettonie. Tél. : (011-37-1) 883-0141. Fax : (011-37-1) 883-0140.

Les personnes intéressées peuvent aussi communiquer avec Roman Hruby, Direction de l'expansion du commerce en Europe centrale et de l'Est, MAECI, Ottawa. Tél. : (613) 944-1437. Fax : (613) 995-8783.

Foire du Caire : les visiteurs foisonnent

Le Caire — La Foire internationale du Caire, qui accueille plus d'un million de visiteurs et 2 500 exposants égyptiens et participants étrangers venant de 35 pays, est sans doute la plus grande foire commerciale annuelle présentée au Moyen-Orient.

La 28^e édition de cet événement de grande envergure se tiendra du 18 au 21 mars prochains dans la capitale égyptienne et le Canada y tiendra encore une fois un kiosque d'information.

Les sociétés canadiennes sont invitées à participer à cette foire générale (produits et services en tous genres) afin de prospecter le marché égyptien, de choisir un représentant sur place, de trouver de nouveaux clients ou d'accroître leurs ventes.

Pour plus de renseignements, communiquer avec Joseph Tadros, agent commercial, ambassade du Canada, Le Caire. Tél. : (011-20-2) 354-3110. Fax : (011-20-2) 356-3548.

La Corée parraine Technomart

Taejon — Les entreprises intéressées ont jusqu'au 31 janvier prochain pour réserver leur stand, si elles veulent participer à la première édition de la foire **Technomart de l'Organisation de la coopération économique Asie-Pacifique (APEC)**, qui se tiendra dans la ville sud-coréenne de Taejon du 22 au 27 mai 1995.

Forum axé sur la promotion et l'acquisition des nouvelles techniques,

l'événement vise à favoriser la coopération industrielle et technologique en Asie-Pacifique.

On attend à Technomart des gens d'affaires venant des 18 pays membres de l'APEC.

Pour renseignements, s'adresser au Conseil des gens d'affaires Canada-Corée, Chambre de commerce du Canada, Ottawa. Tél. : (613) 238-4000, poste 222. Fax : (613) 238-7643.